
第 1640回（7月 1日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊市民憲章唱和 
＊バッジ交換     矢澤 大和直前会長 
           新井 啓介直前幹事 
＊理事紹介   副会長    田中清自会員 
        会長エレクト 新井啓介会員 
        会計     戸ヶ崎直司会員 
        直前会長   矢澤大和会員 
        理事     川辺秀夫会員 
        理事     倉持成一郎会員 
        理事     田島博夫会員 
        理事     田中利幸会員 
        理事     橋本恭一会員 
        理事     前澤忠会員 
        理事     横川福治会員 
        オブザーバー 島崎義春会員 
        オブザーバー 斉藤恒会員 
＊結婚祝    半田 太会員   宮原 正美会員 
＊誕生祝       橋本 恭一会員 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    飯島 千裕会員 
＊委員会報告      
 親睦・家族委員会(矢澤年度)  倉持成一郎委員長 
 青少年交換特別委員会(矢澤年度) 川辺秀夫委員長  
クラブ会報・ＩＴ委員会     橋本恭一委員長 
＊クラブ協議会    田邉 弘司会長 
 

 
会長報告 

 
 

会長  田邉 弘司 
 

今年度、 行田さくらロ
ータリークラブの会長に

就任させていただきまし

た。一年間、自分の力の

限り務めさせていただき

ます。私のテーマである

「足元を掘り起こそう」

という趣旨から、日本の 
文化である唱歌を皆様と味わいましょう。 
本日の唱歌 
箱 根 八 里 

作詞：鳥居 忱
まこと

 

作曲：滝廉太郎 
箱根の山は 天下の険 函谷関も物ならず 

万丈の山 千仞の谷 前に聳

そび

え 後

しりえ

に支

さそ

う 

雲は山をめぐり 
霧は谷をとざす 

昼猶

なお

闇

くらき

杉の並木 羊 腸

ようちょう

の小径は苔滑らか 

一夫関に当たるや万夫も開くなし 

天下に旅する剛毅の武 士

もののふ

 

大刀腰に足駄

あしだ

がけ 八里の岩ね踏み鳴

なら

す 



斯

か

くこそありしか往時の武 士

もののふ

 

 
（ポール・ハリスの言葉から） 
 私たちの生きる目的は何でしょうか？ 
 学ぶことです。 
 人生から何を学ぶのですか？ 
 人生から学ぶのは唯一のことです。 
 人生を送る中でいかにエゴと決別するかを学びます。 
     ナショナル・ロータリアン 1912年 7月号 
ロータリーを基本から学ぶ一年としたい。 
 

幹事報告 
 
 

幹事  高根沢 宏一 
              

本日より田邉年度がス

タート致しました。 
これからの 1 年は、私に
とって今迄にないロータ

リー活動を中心とした 1
年になると思い気分爽快

でございます。 
又、4月～6月の間 今年度に向けての炉辺会合には役
員・委員長・会員・事務局等皆様のご厚情を賜り誠に

ありがとうございました。 
本日この様な素晴らしい「08 年～09 年度計画書」が
出来上がりました。 
表紙には、斉藤会員より水城公園の桜の写真を提供戴

きました。 
今年度この年度計画書に基づき、田邉会長の『足元を

掘り起こそう』というテーマを 
モットーに活動していきたいと思っております。 
未熟な私ではございますが、会員皆様のご協力を戴き

ながら頑張ってまいりますので 
宜しく御願い致します。 
第 1回理事会 
 2008年 6月 14日 魚豊にて開催されました。 
第 1号議案 理事会の件 
   構成 13名  オブザーバー2名 
   理事会開催日 基本的に毎月第 1例会日とする。 

第 2号議案 例会場及び事務局の件 
  例会場 アドバンテスト行田クラブハウス 
  事務局 〒361-0073 行田市行田 5-10 
          スリーハートビル ３Ｆ 
      TEL 564-3000  FAX  564-3020 
第 3号議案 会費・入会金の件 
会費 年間 24万円,基本的に振込でお願いする。 

     入会金 5万円 
 【振込口座】  

埼玉りそな銀行 行田支店 普通№.0440951 
第４号議案 Ｒ財団、米山奨学金の件 
   前期 1万円 
   後期 1万円 会費との同時納付について 
第 5号議案 年度計画書承認の件 
第 6号議案 予算の件 
第 7号議案 親睦行事の件 
   【親  睦】 結婚祝 3,000円  

  誕生祝 3,000円 
  【親睦旅行】  

1．暑気払い例会  
8月 31日(日)～9月 1日(月) 川治温泉 

  2．春季観桜旅行 
       4月 5日(日)～4月 6日(月) 
第８号議案 7月プログラムの件 
第 9号議案 夜間例会の件 
      食 事のみの方 1人 2,000円 
      食事＋飲酒の方 1人 3,000円 
第10号議案 倉持会員  職業分類変更の件 
        『縫製業』より『繊維製品製造業』へ変更 
議  題 ①8月プログラムの件 
     ②例会室の件 
報告事項  
①6月 5日(木) 第 1回会長・幹事会 
②7月 1日(火) 社会を明るくする運動 
 ③7月 4日(金) 行田市交通安全対策協議会定期総会

並びに第 1回協議会 
④7月 7日(日) 行田市暴力排除推進協議総会 
 ⑤7月13日(日) 第 1回米山奨学金部門セミナー 
 ⑥7月19日(土) 第 1回奉仕プロジェクト部門Ａ部会 
 ⑦7 月21日(月) 第 42 回インターアウトクラブ年次

大会 
 



第 2回理事会 
 2008年 7月 1日 例会場にて開催されました。 
第 1号議案 年度計画書の件 
第 2号議案 8月プログラムの件 
第 3号議案 ゆかた例会の件 
議  題 ①9月プログラムの件 
     ②事務所移転の件 

    
出席報告 

鈴木 敬一郎会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

42名 42名 33名   2名 85.40% 

 
ニコニコ報告 

 
田辺会長 
いよいよ会長初舞台、一年間よろしくお願いします。 
高根沢幹事 
今年度、田辺会長の基幹事を務めさせて戴きます 
高根沢です、皆様のご協力よろしく御願い致します。 
宮原会員 
本日結婚記念日を思い出しました。釣った魚にエサ

をあげないと、出費がかさなります。 
半田会員 
結婚祝いありがとうございます。 
橋本会員 
誕生祝ありがとうございます、明後日 55 才になり
ます。 
清水会員 
「梅雨あがり間近の船出田辺丸」田辺さんらしいクラ

ブ運営を期待しています。 
「半夏生まず足元を掘り起こそう」田辺、高根沢年

度のスタートをお喜びします。 
松岡会員 
新年度スタートおめでとうございます 田辺会長、

高根沢幹事一年間体に充分気をつけて頑張ってくだ

さい。 
古田会員 
矢沢さんに、お声がけ頂だき埼玉新聞 新規購読に

お付き合いを賜り皆様にお礼を申し上げます。 
晴れの門出を迎え会長、幹事が一年いい事が沢山あ

った年度になりますよう 祈念 

細井会員 
田辺会長、高根沢幹事の一年がご無事であることを

ご祈念いたします。 
本日、3時 40分頃から約 5分間弊社の清水町マンシ
ョンで NACK５が放送されます。聞いてください 
川辺会員 
田辺、高根沢次年度スタートおめでとうございます、

頑張って下さい。 
矢沢前会長、新井前幹事一年間本当にご苦労様でし

た。 
矢沢会員 
田辺会長、高根沢幹事ガンバって下さい。過ぎてみ

れば一年なんてアットいう間です。 
新井会員 
田辺会長、高根沢幹事一年間、クラブの先頭に立っ

て健康に気をつけて頑張って下さい。 
前沢会員 
本年度、親睦、家族委員長になりました 一年間よ

ろしくお願いいたします。 
橋本会員 
最終例会で賞をいただきましたありがとうございま

した。これを励みに今年もホームページをがんばり

ます。 
島崎会員 
携帯電話を洗濯されてしまいました。皆さん私の携

帯まで電話を下さい。 
田島会員 
新年度、体調整えガンバロー 
倉持会員 
田辺、高根沢次年度のスタートお喜び申し上げます。 
最終例会ありがとうございました。 
小沢正邦会員 
田辺、高根沢年度の初船出 おめでとうございます。

頑張ってください 
 
同文 
斉藤会員・松本会員・小沢健一会員・田中利幸会員・

戸ケ崎会員・横川会員・井上会員・田中清自会員 
三島会員・渡辺会員・阿部会員・鈴木会員・上原会員 
飯島会員 
初めてのにこにこです、よろしくおねがいします。 
 



委 員 会 報 告 
 

親睦・家族委員会(矢澤年度)  倉持成一郎委員長 
 最終例会の集合写真が、出来上がりました。また、

神田会員より最終例会時のアルバムも作成していた

だきました。 
青少年交換特別委員会(矢澤年度) 川辺秀夫委員長 
 青少年交換にて、昨年８月より来日していた、ロー

レーナ・フランコが、いよいよ７月３日（木）にメ

キシコに帰国いたします。皆さんで、見送りしたい

と思いますので、時間の都合のつく方は、川辺まで

連絡お願いします。 
 また、三谷佳代さんですが、７月１９日(土)に、 
メキシコより帰国予定です。 
クラブ会報・ＩＴ委員会    橋本恭一委員長 
 田邉年度ムページ本日立ち上がりました。  
 理事会寸前まで作業していました。今年度の週報で

すが、前年度と同様に会長、幹事報告、委員会報告、

ニコニコ報告、ファイルにして例会の週の木曜日じ

ゅうに事務局まで添付ファイルのメールでお願いし

ます。できればワードでお願いします。卓話も同様

です。卓話者が外部の方の場合は担当委員の方が責

任をもってお願いします。 
 
 
 
理事会メンバー紹介 
 

 
                       
 
 

 
                     

 
バッジ交換 

田邉会長と矢澤直前会長 

 
バッジ交換 

高根沢幹事と新井直前幹事 

 
     記 念 撮 影 
 
 



 
 
 
 
 

 
結婚祝  宮原会員   半田会員 

      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
              

 
誕生祝   橋本会員 

         

        
   
 


